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С какими итогами сработала сельскохозяйствен#
ная отрасль в минувшем году? Статистика свиде#
тельствует, что показатели неплохие...

Завтра Владимиру Семеновичу Строеву  исполняется
70 лет.

От базара — к рынку

ОФИЦИАЛЬНО
СОЗДАНА 

КОМИССИЯ
По итогам работы орга#

нов исполнительной влас#
ти, военного комиссариа#
та и общественных объ#
единений области Воен#
ным советом Московского
военного округа Орлов#
ская область в 2005 году
представлена для участия
в финале конкурса на луч#
ший субъект Российской
Федерации от Централь#
ного федерального округа
по подготовке граждан
Российской Федерации к
военной службе, органи#
зации и проведению при#
зыва на военную службу. В
целях повышения качества
военно#патриотической
работы, военно#профес#
сиональной ориентации
граждан при подготовке их
к военной службе, органи#
зации и проведения призы#
ва распоряжением колле#
гии администрации облас#
ти № 7#р от 19.01.2005 г.
создана конкурсная ко#
миссия по подготовке
граждан к военной службе,
организации и проведе#
нию призыва на военную
службу (председатель ко#
миссии — заместитель гу#
бернатора области А.А. Ла#
бейкин). На комиссию воз#
ложены задачи по подго#
товке области к работе
Центральной конкурсной
комиссии Министерства
обороны Российской Фе#
дерации, планированию
конкретных мероприятий
по повышению качества
подготовки граждан к во#
енной службе и обеспече#
нию их выполнения, изуче#
нию, поддержке и распро#
странению передового
опыта в области подготов#
ки граждан к военной
службе, организации и
проведению призыва на
военную службу, подведе#
нию итогов подготовки
граждан к военной службе,
учетно#призывной работы
за истекший год. Главам
органов местного самоуп#
равления рекомендовано
организовать выполнение
комплекса мероприятий
по подготовке подведом#
ственных учреждений к
участию в финале конкур#
са на лучшую подготовку
граждан к военной службе.

Пресс�служба 

губернатора области.

ПЕРСПЕКТИВЫ ПТИЦЕВОДСТВА
Вчера губернатор Орловской области Е.С. Строев при#

нял председателя совета директоров группы компаний
"Агрохолдинг" А.В. Четверикова. В ходе беседы обсужда#
лись вопросы развития птицеводческой отрасли, в част#
ности фабрики по производству мяса птицы ОАО "Орлов#
ский бройлер", являющейся структурным подразделени#
ем группы компаний "Агрохолдинг".

А.В. Четвериков проинформировал губернатора облас#
ти об основных итогах финансово#хозяйственной дея#
тельности фабрики в 2004#м и перспективах на 2005 год.
В частности, он сообщил, что в минувшем году в развитие
инфраструктуры предприятия вложено 80 миллионов руб#
лей, восстановлено два моноблока, объем производства
вырос на 30%, среднесуточный привес составил 52 грам#
ма. Средняя заработная плата составила 6,5 тысячи руб#
лей в месяц, а у наиболее квалифицированных работни#
ков она доходит до 18—20 тысяч. В 2005 году планирует#
ся инвестировать в развитие фабрики около 100 милли#
онов рублей, сдать в эксплуатацию четыре моноблока,
где будут внедрены современные технологии клеточного
содержания птицы, создать дополнительные рабочие ме#
ста. Все эти шаги позволят "Орловскому бройлеру" в
2005 году удвоить объемы производства.

Губернатор области дал высокую оценку проведенным
за короткое время преобразованиям, поблагодарил инве#
стора за выполнение в полном объеме взятых на себя
обязательств. Было особо отмечено, что за производ#
ственными показателями руководство "Агрохолдинга" не
забывает о социальной ответственности бизнеса, — это и
высокий уровень заработной платы, и участие в решении
социальных проблем работников фабрики, и своевремен#
ное выполнение перед областью налоговых обязательств.
В завершение встречи E.С. Строев подчеркнул, что кроме
"Орловского бройлера" активно набирают темпы анало#
гичные предприятия ОАО АПК "Орловская Нива" и ЗАО
"Орловский лидер". Это делает реально выполнимой про#
грамму увеличения производства мяса птицы в 10 раз
уже в следующем году.

ЗАСЕДАНИЕ КОЛЛЕГИИ
Вчера состоялось заседание коллегии управления об#

щего и профессионального образования администрации
области. Тема заседания: "О приоритетных направлениях
развития системы образования области в 2005 году". С
докладом выступила начальник управления А. В. Копыло#
ва. 

Как было отмечено, основной целью развития образо#
вания в России на период до 2010 года определено повы#
шение его качества, доступности  и эффективности. Се#
годня в достаточно сложных экономических условиях од#
ним из приоритетных направлений региональной полити#
ки по#прежнему остается обеспечение государственных
гарантий граждан на получение образования. Участники
заседания обсудили вопросы сохранения и оптимизации
сети образовательных учреждений в области. Особое
внимание было уделено вопросам совершенствования и
развития законодательной и нормативно#правовой базы
в связи с изменениями и дополнениями, которые будут
внесены в законы Орловской области "Об образовании
Орловской области", "О защите прав ребенка", "О профи#
лактике безнадзорности и правонарушений несовершен#
нолетних  в Орловской области".

В новом году в числе основных задач — удовлетворение
кадровых потребностей экономики региона, привлечение
инвестиций в сферу образования области. 

Информагентство

"Орловской правды".

О том, как удается Орловщине  не нарушать традиции, с
какими проблемами приходится  сталкиваться в сфере жиз#
необеспечения образовательных учреждений, рассказыва#
ет начальник управления общего и профессионального об#
разования администрации области А. В. Копылова.

МЫ ДЕТЕЙ КОРМИЛИ 
И КОРМИТЬ БУДЕМ

У ОДНИХ КАША С МОЛОКОМ 
ДА МЯСОМ, А ДРУГИМ И ЩИ 
ЗАБЕЛИТЬ НЕЧЕМ

ПЕДАГОГ, БИЗНЕСМЕН, 
МЕЦЕНАТ

Слегка переиначив народный афоризм, получим
формулу успешного торгового бизнеса: дешево и
не сердито. Первая её составляющая в коммента#
риях не нуждается, ибо кто же враг своему кошель#
ку. Под второй мы подразумеваем, конечно же, ка#
чество, культуру торгового обслуживания. Диких
очередей к полупустым прилавкам во времена оны
мы отведали сполна. Как и "ненавязчивого" серви#
са в лице "непробиваемых" теток#продавщиц из со#

седнего гастронома, для которых покупатель — на#
доедливая муха или, простите, банный лист...

Рыночные перемены взяли и этот самый массо#
вый, социально "отягощенный" бизнес в крутой
оборот. Произошли перемены, о которых ни по ту,
ни по эту сторону прилавка не могли и помыслить.
Успехом последних лет первый заместитель губер#
натора области В.А. Кочуев считает либерализацию
торговли. "Это одно из достижений новой россий#

ской экономики, — подчеркнул он, открывая обла#
стное совещание, на котором подводились итоги
работы отрасли в 2004 году. — Торговля стреми#
тельно прошла путь от базара к рынку, от стихии
блошиных барахолок к цивилизованным формам
организации дела. Она стала эффективным, дина#
мично развивающимся бизнесом". 

(Окончание на 2�й стр.).

ТОРГОВЛЯ

Сергей Иванович Бурмистров на

СХП имени Горького главный

стратег и тактик всех урожаев.

Приехав в  старинное село

Апальково более десяти лет назад,

дипломированный инженер не

только быстро освоился с

непростыми обязанностями

главного инженера одного из

лучших хозяйств района, но и

досконально изучил агротехнику

возделывания основных

сельскохозяйственных культур:

ведь агротехника без техники — 

это ноль без палочки.

— Мало просто отремонтировать
трактор, комбайн или сеялку, — гово#
рит Сергей Иванович. — Надо сделать
это так, чтобы агрегат ни разу не под#
вел в поле. А для этого необходимо
знать, когда, где и  с какой интенсивно#
стью он будет использоваться, какие
операции  предстоит выполнять в пер#
вую очередь, кому из механизаторов и
что можно доверить.  Поэтому мне
пришлось в теории и на практике по#
стигать основы агротехнических зна#
ний, изучать специфику выращивания
сельхозкультур.

Эти знания очень пригодились, ког#
да хозяйство осталось без главного аг#
ронома и Бурмистров оказался одним
в двух лицах. Урожаи не только не сни#
зились, а напротив, стали расти год от
года. В прошлом сезоне урожайность
зерновых здесь оказалась самой высо#
кой среди всех шести подразделений
агрофирмы "Кромские черноземы".

Руководитель СХП имени Горького 
В.А. Арсенова теперь величает С.И. Бур#
мистрова уже не главным инженером, а
главным технологом урожаев.

На календаре еще февраль, а уже
завершается подготовка к весенним
полевым работам. На 800 гектарах уш#
ли в хорошем состоянии под зиму ози#
мые зерновые, еще в середине сентя#
бря первыми в агрофирме вспахали
зябь. Доведены до высоких посевных
кондиций семена, сделан и неболь#

шой запас минеральных удобрений.
Четко и строго по графику ведется

ремонт техники и сельскохозяйствен#
ного инвентаря. Уже полностью подго#
товлены к выходу в поле плуги, культи#
ваторы, сеялки, отремонтированы все
тракторы, кормоуборочная техника.
Исправны и комбайны, а специально
созданное звено полностью завер#
шило и ремонт борон.

Если в других хозяйствах, как пра#
вило, именно с борон начинают пред#

посевную подготовку техники, то у Бур#
мистрова другой порядок. Сначала
здесь ставят на линейку готовности
тракторы, потом сеялки и сложные
почвообрабатывающие агрегаты, а
лишь затем механизаторы сообща бе#
рутся за зубовые бороны. Вот и сегод#
ня Сергей Иванович (на снимке первый
слева) заехал на машинный двор, что#
бы справиться у механизатора 
Г.Н. Баламутова, газоэлектросварщи#
ка В.Н. Жаплова, кузнеца С.М. Нови#
кова и механизатора В.В. Мишина
(слева направо), как идут дела.

— Проблем нет, — говорят ремонт#
ники, — все необходимое для работы
имеется. До конца месяца, как и обе#
щали,  бороны будут отреставрирова#
ны.

— По рабочему плану сев ранних
зерновых мы должны провести за 5—7
дней, — заканчивает свой рассказ 
С.И. Бурмистров. — Эти сроки для нас
привычны, поэтому и делаем все, что#
бы не допустить сбоя и нынче.

Юрий СЕМЁНОВ.

Кромской район.
Фото автора.

ВЕСНЕ НАВСТРЕЧУ

Мастера высоких урожаев

Орел. 8 февраля. ИНТЕРФАКС#ЦЕНТР —
губернатор Орловской области Егор Строев
выступает против отставки правительства.

"Вотумом недоверия депутаты пытаются
"переложить на правительство свои соб#
ственные грехи", — заявил во вторник "Ин#
терфаксу" Е. Строев.

Губернатор согласился, что "правительст#
во наделало немало ошибок с введением в
действие закона о льготных выплатах, одна#
ко основная вина лежит на депутатах Госду#
мы и членах Совета Федерации, которые
приняли данный закон".

"Многие депутаты сидят в Госдуме по три
срока, они не новички в законотворческой
работе, и им надо было разобраться, преж#
де чем голосовать", — отметил Е. Строев,

Губернатор уверен, что отставка прави#
тельства лишь усугубит ситуацию.

"Сейчас необходимо переработать все
нормы закона и оперативно погасить воз#
никшие задолженности", — отметил собе#
седник агентства. По его словам, субъекты
уже рассчитались с льготниками, однако в
правительстве не разобрались, что "это
деньги из будущих зарплат учителей, врачей

и других бюджетников". "Таким образом мы
заморозили реализацию социально значи#
мых проектов и программ", — подчеркнул
губернатор.

Он считает, что правительству следует не#
замедлительно разобраться в межбюджет#
ных отношениях, проанализировать ситуа#
цию в каждом из регионов и "определить,
где можно двигаться вперед, а где следует
пока притормозить".

По мнению губернатора, правительству
необходимо четко заявить о том, что на пе#
риод перехода к 100%#ной оплате услуг ЖКХ
замораживаются цены на горючее, газ и
электричество.

Орловский губернатор считает, что "влас#
ти больше всего следует бояться не реформ
как таковых, а неверия и негодования со
стороны народа".

"Люди уже почувствовали успех на пер#
вом этапе и теперь начинают предъявлять
претензии, накопившиеся за последние го#
ды. Людей надо успокоить.

Власть не просто должна, а обязана пой#
ти на контакт с народом", — заключил 
Е. Строев.

РОССИЯ—ОРЕЛ—ГУБЕРНАТОР—ПРАВИТЕЛЬСТВО—МНЕНИЕ 

Орловский губернатор выступает
против отставки правительства

«Хозяева» колбасного отдела магазина «Кооператоръ» ОПО «Союз Орловщины» — продавцы Елена Уварова, Марина Иванова и Лариса Косенкова.


